

**Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.10**  
**Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.**

**Blau Weiß Garde qualifiziert sich mit einem 3. Platz in Völklingen für die Teilnahme an den 26. Süddeutschen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport**

Lange Anfahrt, kurze Nacht, großer Erfolg und kleine Freudentränchen ...

... damit ist eigentlich schon alles gesagt ... Fast alles!

Mit phänomenalen 402 Punkten hat unsere Blau-Weiß-Garde beim BDK (Bund Deutscher Karneval) Turnier in Völklingen erstmalig die 400-Punkte-Marke geknackt und damit einen phänomenalen 3. Platz erreicht. Diese Punktzahl war gleichbedeutend mit der ersten Podestplatzierung einer FFC-Garde bei einem BDK-Turnier. Wahnsinn! Doch damit nicht genug – bedeutet diese Platzierung doch gleichzeitig das Erreichen der Qualifikation zur Teilnahme an den süddeutschen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport 2017. Mädels, ihr seid eine tolle Truppe und habt eine super Leistung gezeigt! Frei nach den Muppets: Applaus, Applaus, Applaus!!!



*1: Die Blau-Weiß Garde des FFC - qualifiziert für die Süddeutschen Meisterschaften*

Doch die Blau-Weiß Garde wird nicht der einzige Teilnehmer des FFC an den 26. Süddeutschen Meisterschaften sein. Nachdem sich unser Tanzmariechen Alishia Scherle bereits früh in der Saison qualifizieren konnte, haben wir seit Montag auch Gewissheit für unser Jungtanzmariechen Marlene Rathgeb.

Durch die Rückgabe einer Qualifikationsbescheinigung hat sich Marlene mit ihrem 5. Platz in Karlsruhe ebenfalls für die „Süddeutschen“ qualifiziert! Somit werden alle "BDK-Starter" des FFC bei den Süddeutschen vertreten sein. Das gab es noch nie.

Mädels – wir sind stolz auf euch! Weiteres folgt ... Jetzt wird aber erstmal gefeiert!  
Vielen Dank an alle Aktiven, Trainerinnen, Betreuerinnen und wie immer auch an die Eltern und Fans die unsere Tänzerinnen wie immer zu Höchstleistungen und diesem tollen Ergebnis anspornen.

Aufgrund der Altersklassenregelung tanzen jedoch nicht alle Tänzerinnen am gleichen Tag. Für Marlene und die Blau-Weiß Garde (Altersklasse Jugend) finden die 26. Süddeutschen Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport dieses Jahr am kommenden Samstag, den 11.03.2017 statt. Für Alishia (Altersklasse Junioren) eine Woche später am Samstag, den 18.03.2017. Veranstaltungsort ist Homburg (Saar). Turnierbeginn jeweils 09:00 Uhr. Weitere Informationen finden Sie unter: [www.sueddeutsche-2017.de](http://www.sueddeutsche-2017.de)

Alle Fans sind herzlich zum Anfeuern und Daumendrücken eingeladen.

### **Blau Happy Hour Boys tanzen auf 3. Gauditurnier der Luxe in Altlußheim**



Weniger ernst aber mit gleicher Leidenschaft bestreiten unsere Recken vom Männerballett – die Happy Hour Boys – mit Ihrem Tanz „Der Berg ruft“ ebenfalls am Samstag, den 18.03.2017 das erste (und einzige) Turnier der Saison. Nach dem sensationellen 3. Platz und dem Gewinn der bronzenen Toilettenbürste im letzten Jahr beim Gauditurnier der „Schisselhocker“ in Wiesenbach rechnen sich die HHB als Teilnehmer des 3. Gaudi-Tanzturnier des FK „Die Luxe“ 1996 Altlußheim e.V. gute Chancen für eine vordere Platzierung aus. Das Turnier findet in der Rheinfrankenhalle in Altlußheim statt. Turnierbeginn 19:30 Uhr, Einlass: 18:00 Uhr. Auch hier sind alle Freunde und Fans des FFC und er HHB herzlich zum Anfeuern und Daumendrücken eingeladen.

2: Die Happy Hour Boys im "Der Berg ruft" Outfit

**Achtung wichtige Termine! Achtung wichtige Termine!**

11.03.2017, 09:00 Uhr	26. Süddeutsche Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport - Jugend; Homburg (Saar); Teilnehmer FFC: Marlene Rathgeb, Blau-Weiß Garde
18.03.2017, 09:00 Uhr	26. Süddeutsche Meisterschaften im karnevalistischen Tanzsport - Junioren; Homburg (Saar); Teilnehmer FFC: Alishia Scherle
18.03.2017, 19:30 Uhr	3. Männerballett Gaudi- Turnier in Altlußheim Teilnehmer FFC: Happy Hour Boys
23.03.2017, 20:00 Uhr	Komiteesitzung FFC; Villa Sandhas

(DiBe)